

Beleuchtung auf dem Areal Walter Häfeli AG, Schöffland

Auf dem Areal der Walter Häfeli AG wurde im Lauf der Zeit die Infrastruktur stetig erneuert, so auch die Areal- und Wegbeleuchtung, die Signaltafeln sowie die Werbeschriften.

Mit einem frischen und einheitlichen Konzept wurde die Beleuchtung der Parkplätze und die Hinweis- und Werbeschriften auf dem östlichen Areal modernisiert.

Die Steuerung der Beleuchtungen wurde mit dem KNX Bussystem realisiert und in die bestehende übergeordnete Steuereinheit integriert.

Mit einer tabellarischen Visualisierung werden die einzelnen Licht- und Schaltgruppen geregelt - abhängig von Zeit und Dämmerung - und können nach Bedarf am Eingabegerät geändert werden. Der technische Dienst kann somit mittels eines Tablets oder Smartphones jederzeit die Steuerung eingreifen.



Bauherrschaft	Walter Häfeli Immobilien AG
Architekt	Architektengemeinschaft 4 AG
Kontaktperson Architekt	Jürg Häfeli, +41 62 836 47 47
Gebäudeautomation	Schaltpunkt GmbH
Kontaktperson KNX Integration	Roger Keller, +41 62 855 00 83
Realisierung	2021
Gebäudebeschrieb	Industrie- und Geschäftshaus
Beschaffenheit	Industriebau
Leistung KNX Integration	Projektierung, Systemintegration, Inbetriebsetzung